

Boletín Número 234  
Toluca, México, a 18 de octubre de 2015.

### **EL IEEM FIRMA CONVENIO CON LA SOCIEDAD MEXICANA DE ESTUDIOS ELECTORALES (SOMEE)**

- Con ello, el IEEM busca consolidar su presencia en otros espacios del país, como el órgano electoral local que más actividades de vinculación realiza en el contexto nacional.

En el marco de sus funciones y atribuciones, el Instituto Electoral del Estado de México y la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (SOMEE) firmaron un convenio marco de colaboración, con la finalidad de promover acciones conjuntas para la creación y difusión de conocimiento sobre temas electorales y de partidos políticos, así como para atraer a los estudiosos de estos temas a las actividades de profesionalización y fortalecimiento de la cultura política democrática en el Estado de México.

El convenio fue firmado por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, y por el Presidente del Consejo Directivo de la SOMEE, Víctor Alarcón Olgún, en el marco de la Asamblea de Socios de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (SOMEE), la cual se efectuó como parte de los trabajos del XXVI Congreso Nacional de Estudios Electorales, que se desarrolló del 14 al 16 de octubre de 2015 en Monterrey, Nuevo León.

En este documento marco se delinearán mecanismos de cooperación para la promoción y difusión de los valores y las prácticas democráticas entre ambas instituciones, mediante el cual el IEEM busca consolidar su presencia en otros espacios del país, como el órgano electoral local que más actividades de vinculación realiza en el contexto nacional.

La trascendencia de la firma de este documento radica en que el IEEM lo celebra con la organización de estudios electorales más importante del país, dado que en ella se concentran estudiosos especializados en la materia político electoral, quienes desde diferentes enfoques, como son el político, jurídico, sociológico y disciplinas afines, efectúan estudios, investigaciones, análisis y reflexiones con el objetivo de promover el conocimiento científico de los procesos electorales y de las instancias políticas de México y otras naciones.

Ante los socios de la SOMEE, el Dr. Alarcón Olgún resaltó la importancia de la firma de este convenio para la organización que preside, pues con ello se fortalecen los lazos de cooperación entre los institutos electorales y los grupos de investigación que la SOMEE promueve para el desarrollo de conocimientos sobre el sistema de partidos y el sistema electoral que tiene México y los que se registran en otras partes del mundo.



De la misma forma, consideró que se afianza la relación ente ambas instituciones, dado que ya han realizado proyectos en forma conjunta, como la 5ª Feria del Libro en Materia Político-Electoral, celebrada en el marco del XXVI Congreso Nacional de Estudios Electorales, con la elaboración de distintas coediciones, así como la realización del XVIII Congreso Nacional en 2006, que se celebró teniendo como sede el IEEM.

### **Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

